



Das Haus der Kinderrechte

Alle Kinder haben Rechte. Die Kinderrechte gelten für alle jungen Menschen unter 18 Jahren. Jedes Kind hat diese Rechte, einfach weil es ein Kind ist.

Die Rechte der Kinder sind in der **UN-Kinderrechtskonvention** in 54 Artikeln festgeschrieben. Das ist ein Vertrag, den viele Staaten unterschrieben haben. Der Vertrag ist wie ein Haus aufgebaut. Es gibt drei Säulen, ein Dach und einen Unterbau.

Schutzrechte sollen Kinder vor Gewalt schützen.

Förderrechte sollen Kinder zum Beispiel in ihrer Bildung und in vielem mehr fördern.

Beteiligungsrechte sollen dafür sorgen, dass Kinder ihre Meinung sagen dürfen und mitmachen können.



*Kindeswohl bedeutet, dass es einem Kind gut geht, es geschützt wird, sich wohlfühlt und gut aufwachsen kann.